2023年度 緒方小学校通信



《めざす子ども像》 「元気に登校、笑顔で下校」 おもいやる子 【敬愛】 がんばる子 【自立】 たのもしい子 【創造】

【緒方小・緒方中 共通教育目標】 未来に向かって 生きる力を備えた 緒方っ子の育成

1 1 月版 文責:佐藤 公彦 TELO974-42-3150 FaxO974-24-4020

寒りの歌 核豆・稲刈り・さつまいも







10月は各学年で収穫を体験し、実りの秋を実感しました。

3年生は上自在に行き、枝豆をとりました。保護者・地域の方の協力で楽しい時間になりました。枝豆は家に持ち帰り、それぞれで味わいました。

5年生は6月に田植えをした下自在の田んぼで、西森さんの指導を受けながら稲刈りをしました。鎌で刈ったあと、稲束を麻紐で絞め、くるっと回転させて縛る技を教えてもらい、挑戦していました。このあと学習は米粉につながっていきます。

1年生は6年生と学級園でさつまいも掘りを行いました。顔と同じくらいの大きさのいもが掘れるなど大盛り上がりでした。いもは持ち帰って味わいました。

学級園の草花の学習も終わり、このあとは来春に向けてチューリップの球根を植えます。今回はチューリップフェスタのサテライト会場として緒方小は名乗りをあげます。

学級園の耕うんをしてくださる方を探しています。学校には機械も能力もありません。肥料等は用意しますので、どなたか力を貸していただけないでしょうか。子どもたちのために、可能な方は緒方小(42-3150)まで連絡をお願いします。

6年EのWAZAデャレンジ

10月20日,その道のプロに指導を受けて物づくりを行う「匠のWAZAチャレンジ」が6年生を対象に行われました。 木工,フラワーアレンジメント,陶芸にわかれ,本立てやハロウィーンのアレンジメント,カップなどを作りました。指導をしっかり受け止めてつくりあげた作品はどれもすばらしく,6年生は大満足でした。将来の進路の選択肢の1つになった子もいるようです。

地域貢献 チューリップ強根値え

11月20日,4~6年生と中学1年生で,チューリップフェスタに向けて球根植えを行いました。6つの班に分かれ,中学生の指示のもと,約1万2千球を黙々と植えていきました。場所は昨年よりもかなり道の駅に近いところです。

子どもたちからは「春にきれいな花が咲くことを願っています」「チューリップフェスタが楽しみです」といった声が上がりました。



